



**BUNDA PAUD
KABUPATENBENGKALIS**

**SAMBUTAN
BUNDA PAUD KABUPATEN BENGKALIS
PADA ACARA PENINGKATAN PEMBERDAYAAN
ORGANISASI MITRA IGTKI, GOPTKI, HIMPAUDI DAN
FORUM PAUD
KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2018**

BENGKALIS, 09 OKTOBER2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT SORE DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- BAPAK BUPATI BENGKALIS;
- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA GABUNGAN ORGANISASI WANITA, BESERTA KETUA DAN PENGURUS ORGANISASI WANITA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA, PENGURUS BESERTA ANGGOTA HIMPUNAN PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN ANAK USIA DINI INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA, PENGURUS BESERTA ANGGOTA IKATAN GURU TAMAN KANAK-KANAK INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA FORUM PAUD KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA PERSIT KARTIKA CHANDRA KIRANA BENGKALIS;
- KETUA BHAYANGKARI BENGKALIS;
- PANITIA PELAKSANA DAN PESERTA SOSIALISASI KEMITRAAN (IGTKI,GOPTKI,HAMPAUDI DAN FORUM PAUD)SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA;
- REKAN –REKAN WARTAWAN HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN;

DI AWAL KESEMPATAN INI, IZINKAN KAMI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SEHINGGA DISORE YANG PENUH BERKAH INI, KITA MASIH DIBERI KENIKMATAN UNTUK DAPAT HADIR, GUNA MENGIKUTI KEGIATAN

SOSIALISASI KEMITRAAN ORGANISASI KELEMBAGAAN PAUD KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018.

SHALAWAT BESERTA SALAM TIDAK LUPA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; **ALLAHUMMASHOLI 'ALA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD.** SEMOGA DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SYAFAATNYA KELAK DI KEMUDIAN HARI. AAMIIN YARABBAL 'ALAMIIN.

BAPAK BUPATI, PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

ATAS NAMA PRIBADI MAUPUN BUNDA PAUD KABUPATEN BENGKALIS, DI AWAL KESEMPATAN INI PERKENANKAN KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DAN SUKSES KEPADA *SELURUH BUNDA PAUD KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS, JUGA BUAT KETUA ORGANISASI MITRA YAKNI KETUA IKATAN GURU TAMAN KANAK-KANAK INDONESIA (IGTKI), KETUA GABUNGAN ORGANISASI PENYELENGGARA TAMAN KANAK-KANAK INDONESIA (GOPTKI), KETUA HIMPUNAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (HIMPAUDI) SERTA KETUA FORUM PENDIDIKAN ANAK USIA DINI KABUPATEN*

BENGGALIS YANG BARU SAJA DILANTIK. SEMOGA MOMENTUM PELANTIKAN INI BENAR-BENAR DIMAKNAI DENGAN BAIK GUNA TERLAKSANANYA AMANAH YANG DIPERCAYAKAN INI SECARA IKHLAS, BERDAYA DAN BERHASIL GUNA.

SECARA GARIS BESAR ORGANISASI PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (PAUD) DIKELOMPOKKAN MENJADI DUA BAGIAN YAITU ORGANISASI PAUD SECARA FORMAL DAN ORGANISASI PAUD SECARA NON FORMAL. ORGANISASI PAUD SECARA FORMAL YAKNI KUMPULAN AHLI ATAU PENDIDIK ATAU PUN PENGELOLA YANG MENANGANI PENDIDIKAN ANAK USIA DINI MELALUI JALUR FORMAL YANG BIASANYA BERNAUNG DIBAWAH KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL MAUPUN KEMENTERIAN AGAMA DIANTARANYA IGTKI DAN GOPTKI.

SEDANGKAN PENDIDIKAN PAUD MELALUI JALUR NON FORMAL ADALAH KUMPULAN AHLI, PENDIDIK ATAU PENGELOLA YANG MENANGANI PAUD MELALUI JALUR NON FORMAL, ORGANISASI TERSEBUT DIANTARANYA FORUM PAUD DAN JUGA HIMPAUDI.

DALAM PERJALANAN KEORGANISASIANNYA GOPTKI DAN IGTKI MERUPAKAN ORGANISASI YANG TURUT MEMBANTU PEMERINTAH DALAM UPAYA MENCERDASKAN KEHIDUPAN BANGSA. GOPTKI MEMILIKI MISI SEBAGAI JEMBATAN ANTAR PENYELENGGARA TAMAN KANAK-KANAK YANG MEMPUNYAI KONDISI DAN KEMAMPUAN BERFARIASI, AGAR TERCIPTA SUATU STANDAR BAKU DAN KEHARMONISAN DALAM MENGEMBANGKAN PENDIDIKAN. BEGITU PULA DENGAN IGTKI MEMILIKI MISI UNTUK MELAKSANAKAN BERBAGAI PELATIHAN, WORKSHOP DAN SEMINAR YANG MENUNJANG PROFESIONALISME TENAGA PENDIDIK DALAM MEMBENTUK WATAK ANAK BANGSA.

SEMENTARA ITU ORGANISASI PAUD PADA JALUR NON FORMAL YAKNI ORGANISASI YANG DIFASILITASI OLEH PEMERINTAH MELALUI LINTAS KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEMENTERIAN SOSIAL MAUPUN KEMENTERIAN KESEHATAN YANG DILAKSANAKAN SECARA MENYELURUH DAN TERPADU MENCAKUP SEMUA KEGIATAN YANG MEMBERIKAN PELAYANAN

PENDIDIKAN, PERBAIKAN GIZI, DAN PEMELIHARAAN KESEHATAN ANAK.

SALAH SATU ORGANISASI PAUD PADA JALUR NON FORMAL YAKNI FORUM PAUD YANG MERUPAKAN WADAH KERJASAMA UNTUK MENYATUKAN VISI, MISI, LANGKAH DAN PERAN MASING ANGGOTA DALAM RANGKA PENGEMBANGAN PAUD SEUTUHNYA, DALAM MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT AKAN PENTINGNYA PENDIDIKAN DAN PENGEMBANGAN PENDIDIKAN ANAK SEJAK USIA DINI, MENINGKATKAN KESADARAN PEMERINTAH DAERAH DAN LEGISLATIF UNTUK MENCIPTAKAN SUASANA YANG KONDUSIF DALAM MEMPERLUAS LAYANAN SERTA MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT DAN PEMERINTAH DAERAH UNTUK BERSAMA – SAMA MEMPERLUAS LAYANAN PROGRAM PAUD.

SELANJUTNYA ORGANISASI HIMPAUDI YANG BERTUJUAN MENGHIMPUN ASPIRASI DAN MENINGKATKAN PROFESIONALISME PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN ANAK USIA DINI INDONESIA SEBAGAI MITRA PEMERINTAH DENGAN MASYARAKAT.

HIMPAUDI MERUPAKAN LEMBAGA PAUD YANG MENANGANI LEMBAGA PAUD DIKECAMATAN MAUPUN DESA YANG BELUM MEMILIKI GEDUNG, TENAGA PENDIDIK SERTA SARANA PRASARANA LAINNYA.

BAPAK BUPATI, PARA PESERTA SOSIALISASI HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

PENYELENGGARAAN SOSIALISASI PENINGKATAN PEMBERDAYAAN ORGANISASI MITRA PAUD KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 INI, BERTUJUAN UNTUK MEMBANGUN EKOSISTEM PENDIDIKAN SEJALAN DENGAN VISI KEMITRAAN SATUAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (PAUD) YAITU *“TERBENTUKNYA INSAN SERTA EKOSISTEM PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN YANG BERKARAKTER DENGAN BERLANDASKAN GOTONG ROYONG”*. OLEH KARENA ITU, DIHARAPKAN KEMITRAAN SELURUH ORGANISASI LEMBAGA PAUD DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN BERMAKNA.

KEPADA SELURUH PENGURUS ORGANISASI LEMBAGA PAUD KAMI PESANKAN AGAR DAPAT LEBIH MENINGKATKAN LAGI INTENSITAS DALAM MELAKUKAN

KOORDINASI DAN KOMUNIKASI, BAIK KEPADA PEMERINTAH MAUPUN KAMI SEBAGAI BUNDA PAUD KABUPATEN BENGKALIS, SUPAYA SEMUA KEGIATAN DAN PROGRAM PAUD BISA BERJALAN DENGAN SUKSES DAN LANCAR.

KEMUDIAN BUAT BUNDA PAUD KECAMATAN KAMI INGATKAN BAHWA BUNDA PAUD MERUPAKAN PROFESI SUKARELA YANG DILANDASI RASA CINTA, KASIH SAYANG SEHINGGA HARUS MENJADI LOKOMOTIF UNTUK MENDORONG SEGENAP ELEMEN MASYARAKAT MELAKUKAN PROAKTIF KOMUNIKASI DAN TIDAK SEGAN-SEGAN UNTUK BERDISKUSI DENGAN SEMUA KELOMPOK BAIK DI KECAMATAN, DESA MAUPUN DI KELURAHAN MASING-MASING YANG MEMILIKI POTENSI UNTUK MENGEMBANGKAN PENDIDIKAN.

KITA HARUS SELALU BERPEGANGAN TANGAN DENGAN SEMUA ELEMEN MASYARAKAT AGAR HASIL YANG KITA TUJU JADI OPTIMAL DAN JANGAN LUPA UNTUK MELIBATKAN KAUM IBU SECARA AKTIF KARENA KAUM IBU ADALAH ORANG YANG PERTAMA YANG MEMBERIKAN PENDIDIKAN PERTAMA PADA ANAK-ANAK

KITA DI USIA DINI DAN MENJAGA KESEHATANNYA SAAT KEHAMILAN SAMPAI MELAHIRKAN, ANAK-ANAK YANG SEHAT JASMANI DAN ROHANI MENJADI HARAPAN KITA SEMUA.

BAPAK BUPATI, PESERTA SOSIALISASI DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

SEBAGAI BUNDA PAUD KABUPATEN BENGKALIS, KAMI PESANKAN KEPADA SELURUH PESERTA DAN PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT LAINNYA, MELALUI SOSIALISASI DAN PELANTIKAN INI MARI BERSAMA KITA RUMUSKAN DAN KITA BANGUN SISTEM KOORDINASI DAN KOMUNIKASI AKTIF ANTARA SATU DENGAN YANG LAINNYA AGAR DAPAT BERSINERGI DAN BENAR-BENAR TERINTEGRASI.

MESKIPUN SECARA KUANTITAS SUDAH BAIK, NAMUN SECARA KUALITAS MASIH PERLU KITA TINGKATKAN BERSAMA, HAL ITU BISA JADI DISEBABKAN KARENA BELUM BAIKNYA KOMUNIKASI DAN KOORDINASI SESAMA ORGANISASI KELEMBAGAAN PAUD MAUPUN ANTARA ORGANISASI

MITRA BERSAMA PEMERINTAH DAERAH DAN LEGISLATIF.

BAPAK BUPATI, PESERTA SOSIALISASI DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. ATAS NAMA PRIBADI DAN BUNDA PAUD KABUPATEN BENGKALIS, SEKALI LAGI KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH DAN APRESIASI YANG SETINGGI –TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK ATAS TERSELENGGARANNYA KEGIATAN SOSIALISASI ORGANISASI MITRA PAUD KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 INI.

KEMUDIAN DENGAN SEGALA KERENDAHAN HATI, KAMI MOHON KEPADA BAPAK BUPATI BENGKALIS, KIRANYA BERKENAN MEMBERIKAN ARAHAN, SEKALIGUS MEMBUKA KEGIATAN SOSIALISASI ORGANISASI MITRA PAUD INI SECARA RESMI.

***MEMBELI ROTI DI AKHIR PEKAN
BALIK KE RUMAH DI SIANG HARI
KEPADA BUPATI BENGKALIS KAMI MOHONKAN
ARAHAN DAN NASEHAT UNTUK ACARA INI***

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA,
SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN KEPADA KITA
SEMUA DALAM MEMBENTUK GENERASI PENERUS
BANGSA YANG AKTIF, KREATIF, SEHAT, CERDAS DAN
CERIA.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB***

**BUNDA PAUD
KABUPATEN BENGKALIS**

KASMARNI